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Добро пожаловать в этот урок. Сегодня я продолжаю говорить о Евангелии. И я собираюсь поговорить 
о покаянии, крещении в воде и Святым Духом. Затем я собираюсь показать вам, как я делюсь 
Евангелием, сидя за этим столом. И я собираюсь проиллюстрировать, что христианин - это тот, кто 
кается, кто-то, кто крестится в Иисуса Христа, и кто-то, кто крестится Святым Духом и живѐт здесь на 
земле так же, как Иисус, ходя с тем же Святым Духом, исцеляя больных и изгоняя бесов. И я думаю, 
этот урок будет благословением для вас, и я также собираюсь ответить на вопросы, которые вы 
задали мне о последнем уроке на прошлой неделе. Итак, благословит вас Бог. Добро пожаловать в 
Школу первопроходцев. 
 

Я стремлюсь поделиться этим словом с вами сегодня. Сегодня я собираюсь продолжить с того места, 
где я закончил в прошлый раз, где мы смотрели на покаяние, крещение в воде и Святым Духом. И 
способ, каким я собираюсь начать сегодня, - это отвечая на некоторые письма, которые я получил по 
уроку на прошлой неделе, потому что я получил много отзывов по этому уроку, также несколько 
вопросов. Также я собираюсь занять довольно времени, чтобы рассмотреть эти вопросы. Я 
собираюсь...пройтись по уроку на прошлой неделе и дать вам больше деталей об этом. И затем я 
собираюсь практически показать вам, как я делюсь Евангелием. И я собираюсь сделать это за 
кофейным столиком. Итак, первая половина этого урока будет здесь, где я собираюсь учить и 
делиться словом о том, о чѐм я говорил в прошлый раз. 
 

И во второй половине я буду сидеть за этим столом и практически показывать вам, как я делюсь 
Евангелием. И это будет как инструмент, который вы можете использовать, чтобы делиться 
Евангелием с другими людьми, чтобы мы могли видеть спасающихся людей. Подобно тому, как два 
урока назад я говорил об исцелении и говорил о стартовании. И это так важно, и это растѐт по всему 
миру, но мы знаем, что люди получают спасение, только если они слышат Слово Божье. Но чудеса 
являются частью этого. Если вы посмотрите на пробуждение, которое было в Китае...Они говорят о 
том, что почти 80% всех людей, пришедших к вере, пришли к вере из-за чуда в их жизни или в жизни 
окружающих их людей. Поэтому исцеление больных является частью этого. Нам нужно слушаться 
Слова Иисуса: делать чудеса, исцелять больных. Но нам также нужно проповедовать чистое 
Евангелие так, как мы читаем в книге Деяний и так, как первые ученики делали это. Итак, я собираюсь 
уделить время, чтобы посмотреть на это и показать вам, как я делаю это. Потому что я хочу, чтобы вы 
получили некоторые инструменты, которые вы можете использовать. Чтобы мы могли видеть не 
только исцеление людей, но видеть спасение людей и видеть рост церкви. Но прежде, чем я начну, я 
хочу помолиться. Боже, я благодарю Тебя за всѐ, что Ты делаешь, Боже. Я благодарю Тебя за все 
свидетельства, которые мы слышим, которые приходят со всех концов мира об этом учении, Боже. И 
спасибо, Тебе, потому что Ты используешь это, и Ты также хочешь использовать это сегодня, Боже. 
Боже, я молю Тебя, чтобы Ты помог мне Своим Святым Духом поделиться этим словом сегодня. И я 
молюсь за всех, кто смотрит это видео, чтобы Ты открыл их глаза, Боже, чтобы они могли видеть, что 
говорит Твоѐ Слово. И Ты собираешься открыть их уши, чтобы они могли слышать, что Ты говоришь 
сегодня через этот урок. И открой их сердца, чтобы они могли принять всѐ, что Ты хочешь дать им, 
Боже. Боже, я молюсь за этот урок, чтобы Ты благословил его во имя Иисуса. Аминь. 
 

Да. Прошлый раз я обещал дать вам несколько свидетельств о стартовании, о том, как это идет. И это 
идѐт очень-очень удивительно. Многие-многие люди, я могу сказать о Дании, и по всему миру 
стартуют, начинают исцелять больных. И я люблю свидетельства, которые приходят, и я хочу лишь 
воодушевить вас выходить и делать это. Есть люди, которые также написали мне, что они не имеют 
того, что необходимо, чтобы делать это в одиночку. И это нормально, но не останавливайтесь там, 
затем найдите кого-то, с кем вы можете пойти. И я думаю, что это так важно, чтобы вы стартовали 
сейчас. Не ждите две недели, не ждите месяц. Делайте это сейчас, когда работает Бог и я люблю все 
свидетельства, которые приходят. Но есть люди, которые не только пишут, что они пережили, есть 
люди, которые шлют мне видео и которые шлют мне фотографии, и мне это нравится. 
 

И здесь в Голландии есть парень, который недавно стартовал, и он начал исцелять больных. И он 
видит удивительные вещи. И я хочу поделиться этим свидетельством, потому что он присылает мне 
фотографии некоторых людей, исцеления которых он видел.Я думаю, это началось с этой 
фотографии, которую он прислал мне. Человек, за которого он молился на станции, я думаю это она, 
с костылями, которая исцелилась. И когда он прислал эту фотографию, я написал ему: "Удивительно, 
просто продолжай."И он сделал это, потому что несколько дней спустя он прислал мне эту 
фотографию. Женщина с двумя костылями, которая исцелилась. Несколько дней спустя он прислал 
мне эту фотографию. Вы видите другую женщину, которая держит два костыля в воздухе, которая 
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исцелилась. Затем он прислал эту фотографию. И несколько дней назад он прислал эту фотографию. 
 
Итак, здесь у нас есть человек, который стартовал, и здесь у нас пять фотографий людей с 
костылями, которые исцелились в последние дни. Вот что делает Бог, и это не только костыли. Он 
молится за многих людей, и теперь он стартует других людей. Вот одна из фотографий, которые он 
прислал мне. Женщина, которая встала из коляски в городе. И с ней... она не могла ходить. Я не знаю 
точно, что с ней было не так, но два года она сидела в этой коляске, и Бог просто исцелил ее. Она 
встала, и она пошла домой, толкая коляску перед собой. Вот что делает Бог, вот что происходит 
прямо сейчас по всему миру. И вы можете быть частью этого, потому что единственная разница 
между этим человеком, этим парнем и вами, и мной, и другими людьми такая, что он действует по 
тому, что он получил. Он просто делает это. Если вы просто делаете это и тренируете вашу мышцу 
веры, вы увидите те же вещи, которые видит он. Единственная разница в том, что он делает это. 
Итак, каждый может делать это. Но есть люди, которые просто берут Слово, выходят, действуют по 
нему. И есть другие люди, которые из-за страха начинают: "Может быть я не готов, может быть из-за 
того..."Но вы должны сделать шаг и преодолеть тот страх, и начать работать и слушаться Слова 
Божьего. Возможно, вы не делаете этого на улице, как он делает, возможно, вы делаете это в вашей 
школе или на работе, по соседям, где вы живете. Просто выходите, возлагайте руки на людей и 
смотрите, что Слово истинно. Итак, я люблю свидетельства, и продолжайте выходить, стартовать, 
берите людей с собой. И делитесь свидетельствами с другими людьми и воодушевляйте других 
делать то же. Хорошо, про этот урок. Прошлый раз я говорил о Петре, как он начал 
проповедовать:"Покайтесь все вы и креститесь во имя Иисуса для прощения ваших грехов."Итак, Пѐтр 
проповедовал покаяние и крещение для прощения грехов, и затем вы получите Святой Дух. 
 

Вот что проповедовал Пѐтр, вот что мы видим в книге Деяний. Почему он проповедовал это? Потому 
что это было то, что проповедовал Иисус. Он проповедовал покаяние, Он говорил о крещении в воде, 
Он говорил о крещении Святым Духом. И верить в Иисуса - это слушаться Иисуса. И нам нужны все 
эти вещи, потому что мы видим всѐ Божество в этом. Покаяние Богу, крещение в Иисуса Христа и 
крещение Святым Духом. Ефесянам 1:14 говорит о том, что Святой Дух является залогом обещания, 
что однажды мы будем стоять перед Богом. Поэтому это так важно, чтобы мы получили все. И я 
получил много отзывов об этом уроке. Кто-то пишет: "Мощное учение! Люблю это!"Другой парень 
пишет: "Том, я благодарю тебя за этот урок и прояснение многих писаний о спасении. Ты открыл 
Слово Божье таким образом, что оно стало живо в моѐм сердце." - Мне нравится это."Это заставило 
меня пожелать проверить своѐ сердце и убедиться, что внутри меня я имею святость, и я истинно 
знаю Бога. 
 

Песня Лине тоже такая помазанная и также благословение для меня. Я надеюсь, она продолжит 
писать песни и петь песни поклонения Господу, подобно тому, как Давид делал это."И вот, что он 
говорит здесь:"это заставило меня проверить мою жизнь и убедиться, имею ли я святость внутри 
себя, и истинно ли знаю Бога..." Вот что это учение должно делать: проверить свою жизнь, убедиться, 
что мы имеем то, что нужно, и что мы действительно знаем Бога. И если вы посмотрите на историю 
пробуждений, всегда была проверка христиан, когда Бог двигался Святым Духом, люди начинали 
останавливаться и проверять себя: "Истинно ли, действительно ли я знаю Бога?"Вот как начиналось 
пробуждение: в сердцах христиан. Но сейчас мы живѐм во время, когда нам не разрешается говорить 
об этом. Нам не разрешено задавать вопрос о спасении."Нет-нет-нет, просто верь, всѐ хорошо, это 
дьявол..."И так как во многих христианах есть страх: "Действительно ли я спасѐн?" 
 
И у этих христиан много страха. Затем церковь часто делает ошибку и говорит: "Конечно, ты в 
безопасности! Ты веришь в Иисуса? Да, ты веришь. Хорошо, тогда всѐ в порядке."Но мы не должны 
делать так. Мы должны проверять себя и искать Бога, и продолжать до тех пор, пока мы не получим 
Святого Духа, как гарантию нашего спасения. Пока мы не станем уверены, что мы уверены, что мы 
уверены, что мы спасены.И то, что он пишет здесь, это то, что должно делать учение. Это также 
действовало со мной, когда я читал Слово Божье. Всегда проверять себя: нахожусь ли я во Христе? 
Если нет, тогда я не буду стоять [перед Богом?] однажды, и это не будет хорошо. Поэтому я должен 
проверять себя: действительно ли я нахожусь во Христе? 
 

Поэтому спасибо тебе за то, что ты написал здесь. Другой парень пишет: "Дорогой, Торбен. Хороший 
урок. Покаяние, крещение водой и Святой Дух затем очищает твою жизнь. Я согласен, я вижу это в 
своей жизни, потому что Бог очищает мою жизнь от греха. Вера и покаяние - это начало, а конец 
приходит через Дух. Но одной вещи я не вижу в своей жизни. Ты сказал: всегда существует знак после 
того, как люди получили Святой Дух."И затем он спросил: "Ты сказал, что всегда есть говорение на 
языках, ты на 100% уверен в этом? Это то, что ты видишь у всех и каждого из тех, кто крестится 
[Духом]? Может ли это быть по-другому, что Бог даѐт это тем, кому Он хочет дать это?"И он спросил 
меня это. Хорошо. Я хочу сказать... 



 

Он спросил меня, является ли это моим опытом, что всякий и каждый, кто крестится Святым Духом 
начинает говорить на языках? Во-первых, я хочу сказать, что... Не важно, какой у меня опыт. Важно то, 
что говорит Слово. И это зачастую наша проблема, что мы строим нашу теологию из нашего опыта, 
вместо того, чтобы поменять наш опыт, чтобы он совпадал со Словом Божьим. Слово Божье есть 
истина. Наш опыт - нет. Это то, что вы видели, когда это касалось исцеления, потому что большая 
часть учения, которое мы имеем сегодня в церкви, когда это касается исцеления, построено на наших 
ошибках. Это построено на нашем опыте. Когда мы не видим исцеления людей, мы строим теологию, 
потому что мы хотим объяснить, почему этого не происходит. То же самое с крещением Святым 
Духом. Есть некоторые церкви, которые учат: "Это для всех."Есть некоторые церкви, которые учат: 
"Это лишь для немногих, это дар для немногих избранных."И есть некоторые церкви, которые учат: 
"Это Бог. Ты не можешь делать этого сегодня."И это так отличается. И если вы спросите эти церкви, их 
опыт различен от церкви к церкви, от собрания к собранию. 
Итак, если бы мы строили нашу теологию из нашего опыта, все стало бы таким безумным, потому что 
всѐ не может быть истиной. В церквях, где они не говорят на языках (если это то, что говорит Слово), 
что делают люди, которые говорят на языках? Они не говорят на языках, или что они делают? Или как 
насчѐт церкви, где все говорят на языках, в чѐм тогда проблема? Вы можете это видеть? Я собираюсь 
поделиться своим опытом, но я хочу сначала сделать кое-что, я хочу сказать: "Что говорит 
Слово?"Потому что это всегда то место, откуда нам нужно начинать. Мы не должны начинать с нашего 
опыта, мы начинаем со Слова Божьего. 
 

И если вы посмотрите на Слово Божье, если вы перейдѐте сюда...Пѐтр, он сказал: "Покайтесь все вы, 
креститесь и получите Святого Духа..."И все, кто откликнулся на это, вы читаете, были крещены, их 
было около 3000.Вы не читаете, что они начали говорить на языках, но они откликнулись на то, что он 
говорил. И я верю, что они, конечно, начали говорить на языках. Но вы не читаете этого, потому что 
это не то, что говорит Слово. Но есть другие места, в которых вы читаете, как Дух Святой пришел. 
Первое место, в котором мы читаем об этом, находится в 8 главе с Филиппом в Самарии. Что вы 
читаете там? Вы читаете, что те люди покаялись, они крестились в воде, но они ещѐ не были 
крещены Святым Духом. 
 
Мой вопрос: "Как они узнали, что они не были крещены Святым Духом?"Апостолы узнали это, и когда 
они поняли, что они не были крещены Святым Духом, они пришли, и они возложили свои руки на них, 
и они получили Святого Духа. Откуда апостолы знали, что они не получили Его? И как они теперь 
узнали, что они получили Его? Как? Там был парень по имени Симон, и Симон увидел, что Святой Дух 
давался через возложение рук апостолов. Как Симон узнал это? Мы не читаем, что они говорили на 
языках, мы не читаем, что они делали, но мы читаем, что существовал знак. Потому что эти знали, 
что они не получили Его, и те знали, что они не получили Его, и Симон увидел, что они получили Его. 
Во многих местах они говорят... Также, возможно, парень, который написал мне:"Да, но знак также в 
том, что Святой Дух очищает нашу жизнь."Но это не знак, потому что... 
 
Вы можете также переживать это здесь (покаяние). И если бы знаком был Святой Дух, работающий 
внутри и очищающий жизнь, Симон не смог бы увидеть этого в тот момент, когда они получили 
Святого Духа. Итак, вы можете видеть это? Симон увидел знак в их жизни, и этот знак был здесь и 
сейчас. И этот знак был здесь и сейчас. Это не было знаком, когда они молились за них и полгода 
спустя что-то изменилось в их жизни. Нет, это был физический знак того, что произошло. Поэтому 
люди, которые молились, увидели это, люди, которые получили Его знали, что они получили Его, и 
люди вокруг них также поняли, что теперь они получили Святого Духа. Итак, всегда существует знак, 
если вы читаете там. Если вы откроете 10 главу. 
 

Пѐтр и Корнилий. Пѐтр, он не думал в то время, что язычник, нееврей, может получить спасение. но 
он увидел, что они получили Его, он увидел, что они получили Святого Духа. Почему? Потому что вы 
читаете, что внезапно они начали говорить на языках и поклоняться Богу. И так как они говорили на 
языках, Пѐтр знал, что они получили Святого Духа. Сколько говорили на языках? Все там говорили на 
языках. И вы можете перейти к главе 19, где Павел пришѐл в Эфес. Он встретил кого-то, и он спросил 
их: "Вы получили Святого Духа?"Их ответ был: "Нет."Они не слышали о Святом Духе. Но опять, если 
вы спросите кого-то: "Вы получили Святого Духа?" - если не существует знака, как вы узнаете, что вы 
получили Его? 
 
И там Павел возложил свои руки на них, и они все начали говорить на языках и пророчествовать. 
Итак, здесь мы видим, что существует знак, здесь мы видим, что они говорили на языках и 
пророчествовали, здесь мы увидели, что они поклонялись Богу, и в других местах они говорили на 
языках и пророчествовали. Итак, в некоторых местах - говорили на языках, поклонялись Богу, в других 
местах - говорили на языках, пророчествовали. Единственная вещь, которая одна и та же во всех 



местах - то, что они говорили на языках. И когда я смотрю на писание, я верю, что это знак. И это 
похоже на младенца, когда рождается младенец, он получает язык: "Ла-ла-ла, ба-ба-ба."Он может 
говорить, младенец может говорить. Но нормальная вещь в том, что младенец получает язык, и мы 
можем говорить. Нормальная вещь, когда вы рождаетесь от Духа, это то, что вы получаете язык, так 
что вы можете говорить. Итак, это то, что я читаю в Слове Божьем. Как насчѐт моего опыта? Мой опыт 
похож на опыт с исцелениями. В начале я видел, что ничего не происходит, но я не менял то, что 
говорит Слово лишь потому, что я видел, что этого не происходит. Позднее я начал видеть, что 
немного происходит здесь, немного происходит здесь. 
 

И позднее я вновь начал видеть то, что говорит Слово, и я начал видеть больше, и больше, и больше. 
Точно так же и с моим опытом со Святым Духом. В первые долгие годы, когда я был христианином, я 
не видел никого, кто был бы крещѐн Святым Духом. Затем я начал видеть немногих людей, и это 
больше выглядело, как будто зависело от Бога. Если это происходило: "О, это произошло!" Если этого 
не происходило: "Иди домой и жди, и посмотрим, что произойдѐт."И я видел немногих здесь и 
немногих там. Но когда я был изменѐн Словом Божьим и увидел, что это воля Божья...Если вы знаете, 
что это воля Божья, вы можете молиться согласно воле Божьей, и вы знаете, что вы получите то, о 
чѐм вы молитесь. Я начал видеть, что больше, и больше, и больше получали крещение Святым 
Духом. И я могу сказать, что, кажется, за последний год я не видел никого, за кого я молился, кто бы 
не получил крещение Святым Духом. Не тогда, когда я проводил с ними время, возможно, в собрании, 
где я просто молился за многих людей, но если я уделял им время, говорил с ними, брал их в комнату, 
чтобы помолиться за них, тогда люди получали крещение Святым Духом и начинали говорить на 
языках. 
 

У меня было несколько детей, когда я не был уверен, понимали ли они Евангелие Иисуса, покаяние, 
крещение в воде, поэтому они не делали этого прямо там, поэтому я просил родителей: "Сядьте с 
ними, пройдитесь по Слову Божьему и потом помолитесь за них."Но я могу сказать, что я видел так 
много людей, и теперь это естественно, и это происходит всегда. И это так за последний год, потому 
что я знаю, что это воля Божья. И я вижу, что многие люди получили крещение Святым Духом. Я не 
говорю это, чтобы гордиться, но это должно быть естественным для нас. В поездке в Канаду на 
прошлой неделе, я думаю 20, свыше 20 человек получили крещение Святым Духом. И я хочу сказать, 
что одной из них была женщина, которая пришла ко мне, и она была уверена, что она была крещена 
Святым Духом, но она не говорила на языках, но она пережила, что Бог наполнил еѐ, и Святой Дух 
наполнил ее. Поэтому я взял еѐ в другую комнату, и там был еѐ муж, и мы немного поговорили, затем 
я помолился за неѐ, и я ощутил, что в ней действительно был Святой Дух. Святой Дух наполнил еѐ, 
но она не говорила на языках. И из-за того, что говорит Слово, и того, что я пережил в последние 
месяцы, в последний год, я знал, что это есть у ней внутри, у этой женщины. Ей просто нужно нужно 
вырваться из еѐ традиций и позволить словам выйти. 
 
И я сказал ей: "Теперь я хочу, чтобы вы закричали на языках. Также тот, кто делает это - это вы, 
потому что вам нужно вырваться из ваших религиозных очков."Потому что у ней было так много 
традиций и страха в еѐ жизни из-за церковных традиций, и я хотел, чтобы она вырвалась из этого, 
чтобы Святой Дух мог течь через нее. И это то, что я часто вижу. И я поговорил с ней, и она 
закричала: "А-а-а!"И: "Иисус!" - и просто кричала на языках. И мы увидели это, это было так легко 
увидеть. Это была она, кто говорил. Она не говорила на языках Святым Духом. Вы могли бы видеть 
это очень ясно. Но что произошло затем? Произошло то, что... внезапно это разрушило традиции, они 
были разрушены и Святой Дух стал таким сильным в ней, что разрушил традиции. Она упала, она 
освободилась от чего-то, и тогда она начала говорить на языках. НА следующий день мы крестили 8 
человек, и она стояла в воде и сказала: "Я хочу креститься сегодня, потому что вчера я и мой муж в 
этой комнате (это была школьная библиотека, где мы молились за них),здесь мы встретились с Богом, 
Святой Дух пришѐл, и мы встретились. И теперь я хочу креститься."И по своей вере она крестилась в 
воде. Итак, для неѐ... 
 
У неѐ не было опыта говорения на языках, и там мы могли остановиться и построить теологию из 
этого - почему этого не произошло? Подобно тому, что мы читаем в Матфея 17 глава, где ученики 
Иисуса не могли изгнать беса, но пришѐл Иисус и просто освободил мальчика от беса. И сегодня мы 
строим много теологии из того, почему этого не произошло, и мы думаем, что это происходит лишь в 
нескольких местах. Но это из-за наших религиозных очков. Но если мы подойдѐм к Слову Божьему, 
мы увидим то же самое. И я думаю, что нам нужно вернуть это в церковь, я знаю, нам нужно вернуть 
крещение в церковь, чтобы каждый крестящийся Святым Духом переживал говорение языками. Итак, 
какой мой опыт? Мой опыт выглядит всѐ больше и больше как Слово Божье. Итак, чтобы ответить на 
этот вопрос: "Всегда ли существует знак?""Да." - "Является ли знаком говорение на языках?" - "Да." - 
"Вы уверены в этом?" - "Да.""Вы переживаете это каждый и всякий раз?" - "Почти каждый, да."И если я 
иногда не переживаю это, то это не потому, что Бог не хочет этого. Это лишь потому, что мы ещѐ не 



прорвались в этой области. И я верю, что если у вас этого нет, не бойтесь. Сядьте, пройдитесь по 
Слову Божьему и помолитесь. 
 

И, возможно, сделайте как эта женщина: вырвитесь из ваших традиций, продолжайте пока вы не 
получите это. Итак, это некоторые вопросы. И я хочу сказать, что мы должны быть гораздо лучше, как 
церковь, чтобы проводить людей [через это] к Богу. И я хочу рассказать пример. Когда я путешествую 
по миру сегодня, я встречаю многих людей в церквях, которые любят Бога, которые хотят Бога, но 
кажется, что никто не учит их, никто не берѐт их за руку, не берѐт их и не показывает им, как пройти, 
когда вы говорите о спасении. И это выглядит так, что церковь ждѐт, что Бог придѐт и сделает это, но 
Бог приказал нам делать это: выходить и делиться Словом Божьим, чтобы люди могли покаяться. Он 
приказал нам крестить людей в воде, и Он также приказал нам крестить людей Святым Духом. Также 
в Канаде, в том же месте, где была эта женщина, был молодой парень, который ходил в церковь 
несколько месяцев, и я спросил его: "Эй, ты новичок в вере?" - он сказал: "Да." - я сказал:"Хорошо."И 
первое, о чѐм я спрашиваю людей, подобно главе 19 книги Деяний, поэтому я спросил его:"Ты 
получил Святого Духа, когда ты пришѐл к вере? Ты крестился Святым Духом?"И он сказал: "Нет." - И я 
спросил его: "Ты говоришь на языках?" - "Нет." - "Ты крещѐн в воде?" - "Нет."И я был такой: "Мы 
должны быть лучше в том, чтобы проводить людей через это."Потому что он желал этого, он 
действительно желал этого, но не было никого, кто бы взял его и показал ему, как делать это. 
 

Итак, я взял его, чтобы показать пример ученичества, взял его в комнату, помолился с ним, он 
крестился Святым Духом, он встретил Бога так, как он не переживал никогда раньше, всякое 
сомнение полностью ушло из его жизни. Он говорил на языках, он сказал: "Это просто приходит, я не 
знаю, откуда это приходит."И он крестился Святым Духом, и он ходил туда-сюда и просто молился на 
языках, и он был совершенно новым. И позднее, в тот же день, мы вышли, нашли воду, и он крестился 
в воде. И тот, кто крестил его был тот, кто никогда не делал этого ранее, но это и есть ученичество. И я 
разговаривал с людьми там, и тот, кто крестил его сказал, что это действительно открыло еѐ глаза, что 
Бог приказал нам делать это. Но очень часто мы ждѐм Бога. И многие люди в церкви приглашают 
нехристиан в церковь, они приходят в церковь, они начинают верить в Иисуса как-то...Но крещение в 
воде и Святым Духом это лишь что-то, что происходит где-то там, для немногих, если это происходит. 
Но это не должно быть так. Иисус приказал нам делать учеников. И это то, что я часто делаю, когда я 
выхожу наружу. Я просто провожу людей по Слову Божьему, как я делаю сейчас и собираюсь делать 
дальше, и затем мы молимся, и люди получают крещение Святым Духом, и люди крестятся в воде. 
Другой человек написал мне:"Это был интересный урок. Я всѐ ещѐ надеюсь, что вы не имели в виду, 
что люди из лютеранской и католической среды не спасены. 
 

Существует так много учеников Иисуса в этих церквях, даже если они думают по-другому о крещении, 
чем вы. Наш Отец добр, Он любит нас так сильно, Он послал Своего Сына для нас. И всякий, кто 
принимает Иисуса, как своего Господа, будет спасѐн.Спасение больше о том, что Бог делает, чем о 
том, что мы делаем.Это дар, который мы получаем по вере."Я хочу сказать "аминь": это дар, который 
мы получаем по вере в Иисуса Христа. Но опять: верить в Иисуса - это слушаться Иисуса. Но когда я 
говорю об этом, она спрашивает...Существует много учеников Иисуса, которые также думают о 
крещении по-иному, чем я. Я хочу сказать: это не о том, что я думаю. Неважно, что я думаю. Честно 
говоря, это неважно, потому что однажды вы не... однажды они не будут стоять передо мной, они не 
будут стоять перед папой, они также не будут стоять перед Лютером, они будут стоять перед Иисусом 
Христом, и важно то, что Он говорит. Важно только то, что Он говорит, а не то, что мы думаем, не то, 
что мы говорим.И правильно, что она говорит, что Он послал Своего Сына, чтобы всякий верующий в 
Него был спасѐн. 
 
И вот что мы читаем в Римлянам 10 глава:"Если ты исповедуешь устами Иисуса Господом, и веришь в 
своѐм сердце, что Бог воскресил Его из мѐртвых, ты будешь спасѐн."И это то, что говорит Слово, 
поэтому то, что она говорит, совершенно верно. Но Иисус также говорит другие вещи. Он говорит 
вещи подобные этому:"Почему вы зовѐте Меня: "Господи, Господи" - и не делаете того, что Я 
говорю?"И я думаю, что когда мы говорим о спасении, мы говорим об Иисусе. Это всѐ о вере в Него, 
принятии Его как Господа. Но принять Его как Господа означает повиноваться Ему. Вы не можете 
сказать, что Он Господь, если вы не делаете того, что Он говорит. И многие однажды (мы говорили об 
этом в прошлый раз, в Матфея 6 глава) скажут: "Господи! Господи! Не делали ли мы эти вещи?"Итак, 
многие однажды будут звать Его Господом, но Он будет говорить им: "Отделитесь от Меня, вы, 
делающие грех."Итак, вы не получаете спасение лишь своим исповеданием. Вам нужно иметь жизнь, 
которая такая же, как и ваше исповедание. Вам нужно показать своей жизнью, что Он ваш Господь. 
Вы спасаетесь не только по исповеданию. Но когда мы говорим о том, что она спрашивает: "Я 
надеюсь, что вы не говорите, что люди из лютеранской церкви и католической церкви не спасены."Я 
не говорил, что они не спасены, потому что я не знаю. 
 



И я хочу спросить вас... еѐ: "А вы знаете?"Как вы можете быть на 100% уверенными, что те люди 
спасены? Вы можете знать наверняка, что они спасены? Вы знаете, что в их сердце? Знаете ли вы, 
что, возможно, те люди, о которых вы думаете, получили покаяние и веру в Бога, и затем Святой Дух 
начал работать в них:"Тебе нужно креститься в воде, тебе нужно выйти из этой системы, традиций и 
строить на Слове Божьем. Тебе нужно креститься Святым Духом."И Святой Дух работает, и работает, 
и работает в них. Но те люди говорят: "Нет, я слушаюсь своих традиций больше, чем того, что я 
чувствую в духе и что говорит Святой Дух."Вы не знаете, что внутри них. И мы так быстро 
обманываемся. У Иисуса было 12 учеников. Одним из них был Иуда. Иуда был лжецом, он воровал, 
он был вором, крадущим деньги. И Иисус знал это, но никто из остальных одиннадцати не знал этого. 
Они видели Иуду как такого же верующего, как и они, но что-то ещѐ было правдой. Я не говорю, что 
люди не спасены.И я не знаю, что происходит в их жизни, и я похож на нее: знаю много людей из 
баптистской, методистской, пятидесятнической, лютеранской, католической среды, которые любят 
Иисуса. Я встречал их, я путешествовал по всему миру. Но я не сужу, и вы тоже не должны судить. И 
когда я говорю о суде, суд это не только: "Ты, иди в ад!" Нет, суд это: "Ты, иди в небеса!" - Откуда вы 
знаете? Как вы можете знать наверняка, что он идѐт на небеса? 
 
Но всякий раз, когда мы говорим о суде, это всегда о том, что тебе не разрешено говорить: "Он идѐт в 
ад."Единственная вещь, которую мы знаем - это то, что говорит Иисус. И да, возможно, Бог не открыл 
это тем людям. И так как Бог ещѐ не открыл это, и если они умрут, всѐ может быть хорошо, но я не 
знаю, что Бог открывает в их сердца, и как Святой Дух призывает их. Возможно, тот урок, который я 
провел, исходит от Бога к вам, кто написал это, потому что Он хочет, чтобы вы передали это 
сообщение тем людям, потому что это способ, каким Бог хочет коснуться их сердец. Честно говоря, 
мы не знаем точно, что происходит, мы лишь знаем то, что говорит Слово. Я хочу сказать, что 
проблема сегодня - это наши очки, наши традиции. И теперь у меня новые очки. Я был в Канаде, кто-
то принѐс мне эти очки, потому что в Канаде у меня не было никаких очков. 
 
И там были люди, которые были в Библейской школе, которые сказали: "Где твои очки?"И я сказал: "У 
меня нет никаких очков," - и они пришли с этими очками. Но если я в лютеранской среде, 
католической среде, у меня действительно будут проблемы со Святым Духом, говорением на языках, 
с тем, о чѐм всѐ это. Нам нужно придти в то место, где мы получаем Святого Духа и говорим на 
языках - у меня действительно будет проблема с этим.  
 
Если я в баптистской среде у меня тоже будет проблема с говорением на языках. Если вы в 
пятидесятнической среде: "О, говорение на языках, нет-нет-нет, это естественно."Но если я затем 
скажу: "Крещение в воде необходимо для спасения.""Нет, крещение в воде - это лишь символ, это не 
необходимость."Но если вы говорите с баптистами: "Да, крещение в воде необходимо!" - и лютеране: 
"Конечно, крещение в воде необходимо!" 
 
И вот что происходит сегодня: существует так много разных коробок...Итак, если я, как пятидесятник, 
крещѐный Святым Духом, говорю, что крещение в воде является необходимым для спасения и что в 
крещении есть спасение, многие люди, почти все из моей среды, харизматической пятидесятнической 
среды, посмотрят на меня как: "Что ты говоришь?"Но если вы пойдѐте в лютеранскую церковь в 
Дании,и зайдѐте на их сайт, и зададите вопрос о крещении, все скажут: "Да, это необходимо! 
Крещение и вера вместе спасают людей."Вы можете это видеть? Поэтому наша проблема сегодня в 
том, что существует несколько человек в этой коробке, у которых проблема с этим (крещение Святым 
Духом).У кого-то из этой коробки проблема с этим (крещение Духом), но они обе очень по-разному 
смотрят на это (крещение водой). 
 
Есть некоторые людей, у которых нет проблем с этим (крещение Духом), но у них проблема с этим 
(крещение водой).Но если я вернусь в книгу Деяний, прежде чем всѐ изменилось католической 
церковью. Все об этом и другие вещи были изменены, как вы видели во время последнего урока в 
этой Библейской школе. Если я перейду в книгу Деяний и скажу то, что я говорю, что Пѐтр говорит: что 
для того, чтобы получить спасение... И вы знаете, вы начинаете спасаться с покаяния, но вы должны 
продолжать, и тот, что кто держится до конца, получает спасение. Продолжает во Христе и держится 
до конца. Вам нужно не только покаяться, вам нужно креститься в воде, вам нужен Святой Дух. Если 
бы я сказал, что в книге Деяний ни у кого не было проблем с этим, все бы были такие: "Да! Это то, что 
говорит Слово!"Но если бы я в книге Деяний сказал: "Вам не нужно креститься в воде."Они бы 
посмотрели на меня как: "Кто ты такой? О чѐм ты говоришь?" 
 
Потому что это выглядело бы так безумно, потому что это не то, с чем пришѐл Иисус. Или если бы я в 
книге Деяний сказал, что крещение в воде и Святым Духом и говорение на языках - это для немногих, 
они бы тоже потрясли головами и сказали: "Что ты говоришь?"Потому что они не видели этого. То, о 
чѐм я учу здесь было нормально в книге Деяний, и это будет нормальным в последней церкви. Но что 



произошло [после] книги Деяний? Эти три вещи исчезли. Мы получили католическую церковь, где всѐ 
было по-другому. Затем мы получили Реформацию с Лютером, где он пришѐл:"Хорошо, это всѐ про 
Иисуса и вере в Иисуса, а не в вещи, которые мы видим в католической церкви."Но он не понимал, 
что такое вера, поэтому Бог послал баптистское пробуждение. Мы получили покаяние, и затем мы 
получили Святого Духа. 
 
Но проблема сегодня в том, что люди сидят в своих коробках со своими очками. И из-за этого почти 
все, многие сегодня имеют проблему с учением, которое давал Иисус, и которое давал Пѐтр в 
Пятидесятницу. Но мы должны спросить себя:"Хотим ли мы строить на Слове Божьем, или мы хотим 
строить на наших традициях?"И чтобы ответить на этот вопрос... Я не говорю, что те люди не 
спасены, но вы также не можете сказать, что они спасены, потому что мы не знаем, что Бог делает в 
их сердце. Я лишь знаю, что Бог открыл это учение вам, кто может видеть это видео, и Бог хочет, 
чтобы это вышло в мир, потому что Он призывает Своих людей. И многие в конце времѐн будут 
обмануты.Но мы часто думаем, что обманываются где-то там, потому что в нашей маленькой коробке 
все вокруг нас думают одинаково. Но если вы в этой коробке и смотрите на тех людей, вы видите, что 
все не понимают этого, все обмануты в этой области. Если вы там, вы видите, что все в этой коробке 
в этой области обмануты.Но когда вы вырастаете в традиции, вы думаете, что это единственная 
вещь, которая является истиной. И подобно ей, у меня тоже была проблема с этим. Честно говоря, это 
всѐ ещѐ работает во мне. 
 
Потому что я знаю многих людей, и я знаю свои традиции и среду. Я просто покаялся там, и позднее я 
крестился, и я лично не получил это так, как я читаю это здесь. Поэтому у меня тоже есть что-то, с чем 
я борюсь. Не из-за того, что я не вижу этого в Слове, но потому, что я вижу вокруг себя. Но я должен 
иметь дело с собой, и вы должны иметь дело с собой: "Чего мы хотим? Мы хотим строить нашу 
теологию из того, что мы видим вокруг нас, на нашем опыте? Или вы хотите строить на Слове 
Божьем?" Итак, моя проблема похожа на ее. Я знаю много-много хороших людей, я люблю их, и я 
знаю, что они любят Иисуса. Но, возможно, им это не открыто, или, возможно, их традиция сильнее, 
чем их любовь к Иисусу. Я не знаю. Я лишь знаю, что у нас есть приказ проповедовать истину, Слово, 
и это то, что я говорю. 
И некоторые люди написали мне, что они действительно...Бог открыл их глаза по-новому, и то, что Бог 
открыл им похоже на "Вау!" - и для меня тоже. Один парень написал: "Торбен, ты распаковал это 
послание без его полного объяснения."И затем он говорит о Матфея, 28 глава, где Иисус приказал 
нам выходить, крестить людей во имя Отца, Сына и Святого Духа. И он написал, что это то, что 
произошло: выходите, крестите людей... Но вы видите, что покаяние - это Отцу, крещение в воде - 
Сыну, крещение Святым Духом - Святому Духу. Это каким-то образом то, что Иисус приказал нам 
делать. Он использовал слово "крестить" здесь, но если вы видите, Иисус приказал нам идти, делать 
учеников и приводить людей к Отцу, Сыну и Святому Духу."Нет ничего большего, чем правда. Спасибо 
тебе за этот урок. Он освободил меня от традиций и церквей и вещей, которых кто-то говорил мне 
раньше. Я с нетерпением жду следующего сообщения." 
 
Кто-то другой написал мне: "Благословляю тебя, Торбен. Это было мощное объяснение. Я найду кого-
нибудь, кто крестит меня. Имеет ли значение, кто крестит меня?" - И я говорю: "Нет, это не важно."И 
затем он продолжает: "Я также вспомнил этот удивительный текст из 1 послания Иоанна, 5 глава, 
который имеет дело с победой над миром через рождение от Бога:"И существуют трое, 
свидетельствующие на земле: дух и вода и кровь - и эти трое говорят об одном."Это стало очень 
ясным сейчас: кровь - покаяние Богу, в спасительной крови Иисуса; [вода] - крещение в воде; дух - 
крещение Святым Духом." Итак, для него, когда он прочитал это, это говорит о рождении Богом. 
Существуют трое, кто свидетельствует: кровь - покаяние Богу, прощение в Иисусе кровью Иисуса, и 
вода, и Дух. Итак, для него это было как: "Вау, это удивительно."И был парень, который написал и 
прислал это мне. Мне это нравится. Деяния 2:38: Иисус умер. 
 
Он был погребѐн. И Он опять восстал из мертвых. Умер - покаяние, погребѐн - мы погребены со 
Христом, восстал опять - воскресение Святым Духом. Итак, это то, что мы видим. Существует так 
много образов. Мы умираем, мы погребены со Христом, и мы восстаѐм вновь, как новый человек во 
Христе, получая Святой Дух. И существует так много образов по всему Слову Божьему, когда Дух 
Святой начинает работать в тебе и открывать твои глаза. Книга Галатов, в Галатах люди говорили, что 
мы не под законом, мы под благодатью. Это не закон, это вера в Иисуса Христа, и это также то, о чѐм 
говорит Слово в Галатах. И люди сказали мне: "Да, нам не нужно креститься, потому что это действие, 
мы спасены по вере, а не по делам."Но если вы откроете Галатам, вы можете увидеть, что эти вещи 
тоже здесь есть. 
Например, в послании Галатам, глава 3, стих 3: "Единственное, что я хочу услышать от вас:"Вы 
получили Духа по делам закона или через слушание с верой?"Итак, Павел спрашивает: "Вы получили 
Святого Духа по закону или по вере?"Он говорит о Святом Духе, когда он говорит о спасении. И то же 



самое слово: "Получили ли вы Святого Духа?" - вы видите это в книге Деяний, глава 19,Когда он 
пришѐл в Эфес, и он там спросил людей: "Вы получили Святого Духа?"И они сказали: "Нет," - и он 
помолился за них. И что произошло? Они начали говорить на языках и пророчествовать. Итак, 
получение Святого Духа - это то, о чѐм он говорит здесь, потому что это было нормальным явлением. 
 
Поэтому все всегда в первой церкви, когда они писали христианам там, там, и там...Это были 
христиане, которые покаялись, которые крестились в воде, которые крестились Святым Духом. Если 
вы продолжите в Галатах, вы можете прочитать дальше...Стих 26: "Ибо вы все сыны Божии через веру 
в Иисуса Христа, ибо многие из вас, крестившиеся в Иисуса, облеклись во Христа."Итак, он говорит 
церкви в Галатии, он говорит: "Когда вы получили Святого Духа?" И затем он сказал: "Все мы сыны 
Божии через веру."Когда ты крестишься, ты... Что говорит Библия? Когда ты крестишься, ты 
облачаешься во Христа. Но сегодня у нас в церкви так много непонимания в том, о чѐм это всѐ, что 
многие люди сегодня не живут в полноте Божией. И многие обмануты из-за наших традиций. И вот 
почему нам нужно вырваться из этих традиций. 
 
И опять ещѐ один написал мне: "Мне нравится этот урок, я хочу поделиться этим уроком со своей 
церковью. Это хорошо?"И я хочу сказать: "Вам разрешено делиться этим учением со всеми, кем вы 
хотите."Лично я просто жду, чтобы выложить это на сайт, и я хочу, чтобы несколько уроков были 
готовы, прежде чем я выпущу это. Но если вы хотите поделиться этим с людьми, вам разрешается 
делать это. Нам нужно, чтобы это вышло к людям. Хорошо, у вас есть больше вопросов об этом? Вы 
можете задавать их, и я займусь ими позже. На следующих уроках я собираюсь поговорить о 
покаянии, затем о крещении в воде, и крещении Святым Духом. 
 
И я хочу делать это более практичным, я хочу быть настолько практичным, насколько могу. Прямо 
сейчас я собираюсь убрать это, и положить кое-что на этот стол. И я собираюсь показать вам, как я 
делюсь Евангелием, потому что позже я собираюсь поговорить о Луки, 10 глава.О том, что Иисус 
приказал нам делать в Луки, 10 глава:"Идите, найдите человека мира, идите в его дом, ешьте и пейте, 
что они предложат и делитесь Евангелием."И для меня лучший способ делиться Евангелием - за 
кофейным столиком. Сесть за кофейный столик, и затем я иллюстрирую Евангелие вещами, которые 
есть на столе. И я верю, что это так важно, потому что если я хочу действительно видеть спасение 
людей, то это не просто рассказать им пятиминутное сообщение и помочь им помолиться молитвой. 
Вам нужно показать, о чѐм это все. 
 
Итак, что я часто делаю, когда я на улице: когда я нахожу людей, которые открыты, я говорю: "Пойдѐм 
в кафе, присядем," - чтобы я мог поделиться с ними Евангелием. И затем я делаю это так, как я 
собираюсь показать вам сейчас. И после того, как они видят это, они как: "Вау!"Затем они каются, 
затем я крещу их в воде или возлагаю руки на них, и они получают Святого Духа, и[затем] крестятся в 
воде. И это работает, потому что Слово Божье является истиной. Итак, сейчас я собираюсь 
подготовить столик для вас, и я собираюсь показать вам, как я делюсь Евангелием. Сейчас я сижу 
здесь, и я собираюсь показать вам, как я делюсь Евангелием. И я собираюсь сделать это так, как я 
часто делаю это, в то же время я собираюсь дать вам несколько хороших идей и объяснить вам, 
почему я делаю то, что я делаю. 
И я хочу сказать, что нам нужно быть лучше в том, чтобы помогать людям приходить в полноту 
Христа. Очень часто я прихожу к людям в церкви, где они просто позволяют вещам происходить так, 
как они происходят. Если Бог хочет крестить людей Святым Духом, это происходит однажды. Но так 
не должно быть: мы должны выходить, крестя их, мы должны выходить, приводя их к покаянию. Мы 
должны выходить, помогая им креститься в воде, крестить их. Мы должны выходить и помогать им до 
тех пор, пока они не получат Святого Духа. Но очень часто мы позволяем, чтобы вещи происходили 
так, как они происходят, и думаем, что это всѐ [должен делать] Бог. Но это всѐ про нас, Бог приказал 
нам делать это. 
 
И часто, когда я делюсь Евангелием, я использую этот пример для нехристиан, и я могу использовать 
его для многих вещей, но я использую этот пример, когда я делюсь Евангелием с людьми. Я говорю: 
"Представьте, что вы и я играем в шахматы."Если вы и я играем в шахматы или другую игру, тогда 
хожу я, затем ваша очередь. Затем моя очередь. И затем ваша очередь. Затем моя очередь, я хожу 
этим. Если теперь я хожу этим, и я точно знаю, что я хочу сделать дальше (я хочу передвинуть 
это),разрешено ли мне делать два хода за раз? Нет. Но что если я действительно хочу после того, как 
я сходил этим, очень-очень хочу ходить этим, разрешается ли это мне? Нет. Потому что в игре, 
подобной шахматам, вы должны ждать своей очереди. Неважно как сильно я хочу сделать это, мне не 
разрешено, пока вы не сделаете ход, и затем я могу сделать это. И затем я должен ждать вас. Также 
занимает много времени, чтобы подождать, пока вы сделаете ход, прежде чем я смогу сделать ход. 
Но это так не только для шахмат и подобных игр. Это то же и для реальной жизни. Потому что это то 
же в реальной жизни. Мы согрешили. Бог послал Своего Сына, Иисуса, чтобы умереть за наши грехи. 



 
Бог сделал всѐ, что Он мог со Своей стороны, теперь ваша очередь. Это наша очередь. И Бог сделал, 
что Он мог, и теперь это наша очередь, и Он ждѐт вас. Чтобы люди сделал ход. Но проблема в том, 
что люди ждут Бога. Я встречал так много людей, которые говорили:"Если Бог реален, Он должен 
придти ко мне. Если Бог реален, Он должен придти и явиться мне."И я говорил им всем: "Бог реален, 
но Он сделал всѐ, что мог со Своей стороны, теперь ваша очередь отозваться на это."Вы согрешили, 
Бог послал Своего Сына умереть за ваши грехи. И Он приказал вам и всем людям по всему миру 
покаяться. И немедленно, как только вы покаетесь Богу, Он спасѐт вас. 
 
Он сделает это немедленно, потому что Он ждѐт вас, Он хочет, чтобы вы сделали ход: "Двигайся, 
двигайся, двигайся, чтобы Я мог простить тебя!" И как только вы двигаетесь, Он прощает вас, 
немедленно вы креститесь, Он освобождает вас от греха, немедленно кто-то возлагает руки на вас, и 
вы получаете Святого Духа. Итак, мы должны делать это! Но мы в церкви каким-то образом ждѐм Бога 
и хотим, чтобы Бог делал это. И многие нехристиане также подобны этому. Поэтому когда я хочу 
поделиться Евангелием с людьми на улице или внутри за столиком как этот...Что я делаю на улице: 
если я вижу, что человек открыт, я приглашаю его в МакДональдс, БургерКинг, КофеШоп...Куда-то, где 
я могу сесть с ними и поделиться Евангелием. И там я делаю так, я всегда начинаю с примера игры в 
шахматы, потому что я хочу, чтобы они знали, что это полностью про них. 
 
И затем я говорю: "Теперь я хочу показать вам, как вы должны двигаться, что вам нужно делать, чтобы 
Бог мог простить вас."Итак, я хочу поделиться Евангелием так, как я часто делюсь Евангелием. 
Представьте, что это Бог. Бог сотворил человека, чтобы жить с Богом. Всѐ было хорошо. У них было 
общение, они гуляли вместе, всѐ было хорошо в то время. Мы читаем в начале Библии, в Бытие, что 
в мире не было греха, не было болезней, не было депрессии. И люди, Адам и Ева, ходили с Богом, 
они говорили с Богом, они знали Его. Но Бог создал много деревьев в саду, и там было Дерево Жизни. 
И если вы едите от него, вы будете жить вечно, вы не будете болеть. Но также там было дерево 
познания добра и зла. 
 
Почему Бог сотворил в саду дерево, от которого не разрешено есть? Так как Он сказал: "Вам 
разрешено есть от всех деревьев в саду, но не от этого дерева."Потому что Бог хотел, чтобы это было 
настоящим. Моя жена говорит, что она любит меня, и я верю, что она любит меня, потому что она по 
своей свободной воле выбрала быть вместе со мной. Если она просто делает это потому, что она 
была сотворена, чтобы делать это, или если она ежемесячно получает чек на большую сумму денег, 
она может посмотреть мне в глаза и сказать: "Торбен, я люблю тебя, и я не делаю это за деньги."Но 
как только она скажет: "Мне нужны деньги," - я не могу точно знать, что она делает это из-за любви. 
Потому что у ней нет никакого выбора. Бог хотел дать людям выбор. И люди сделали неправильный 
выбор: они съели от дерева добра и зла, и поэтому грех вошѐл в мир. Грех вошѐл в человека, человек 
согрешил против Бога, и он изменился. Затем Бог сказал... И вы можете прочитать это в 3-й главе. Он 
не хотел, чтобы человек пошѐл, съел от Дерева Жизни, потому что если они съедят от Дерева Жизни, 
они будут жить вечно, и тогда у нас всегда будет проблема с грехом. Итак, из-за того, что Он не хотел, 
чтобы люди съели от Дерева Жизни, Он выгнал их из сада, и Он поставил ангелов, чтобы держать их 
подальше от Дерева Жизни. И поэтому люди более не имели общения с Богом. 
И люди родили детей, и они грешили, и они родили детей, и они грешили, и они начали убивать друг 
друга. И теперь мы живѐм в этом мире, где люди живут в грехе, далеко от Бога, не имеют общения с 
Богом. живем в падшем мире, в котором есть грех, есть смерть, есть болезни, есть депрессия, есть 
война, и этот мир сегодня так отличается от того мира, который сотворил Бог. И я встречал много 
людей, также внутри церкви, которые были как: "Как трудно верить в Бога из-за всего зла, которое 
происходит в мире."И я такой: "Люди больше не читают Библию? Все зло, которое происходит 
является доказательством того, что Слово является истиной, потому что Бог говорит, что это так, 
потому что мы живѐм в падшем мире, и мы не сотворены, чтобы умирать."Бог не сотворил человека, 
чтобы умирать, но смерть пришла в мир через грех. 
 
И когда все согрешили, вы будете умирать. Когда вы грешите, вы умрѐте, потому что природа греха - 
смерть. Когда вы грешите, вы умрѐте, и вы не хотите умирать, потому что внутри нас есть что-то, 
потому что мы не были сотворены, чтобы умирать. Это мир, в котором мы живѐм прямо сейчас. 
Проблема, как я сказал, это грех. Но мы не видим грех как проблему, потому что наша проблема в 
том, что мы сравниваем себя друг с другом. Потому что если вы стоите в падшем мире и сравниваете 
себя с человеком здесь, с человеком здесь и с человеком здесь, вы подумаете, что вы хороший, вы не 
будете думать о себе, как о плохом человеке, и вы не будете видеть грех, как он есть, потому что вы 
сравниваете себя с падшим миром. Но если вы сравниваете себя с Богом и миром до того, как 
пришѐл грех, вы увидите, как сильно вы упали. И грех гораздо больше, чем мы думаем.Библия 
говорит: "Не лги," - и всякий лжец будет брошен в ад. 
Но мы думаем: "Ну, ладно, жизнь не так плоха," - потому что мы категорируем грех: плохо, не так 



плохо и так далее. Но мы должны понять, что не столь важно, что мы делаем, важно против кого мы 
делаем это? Если я солгу своей дочери, она ничего не сможет мне сделать: ей всего лишь 8 лет. Но 
что если вы солжѐте вашей жене? Что может тогда произойти? Сегодня люди разводятся из-за этого. 
Что если у вас есть работа, и вы солгали своему боссу? Вас могут уволить. 
 
Мы говорим о том же: вы, возможно, не лжете. Но если вы солжете вашей дочери - ничего не 
произойдет, если вы солжѐте вашей жене, вы можете развестись или получить проблему, если вы 
солжѐте вашему боссу, вас могут уволить. Но что если вы на суде, и солжѐте судье? Тогда вас могут 
посадить в тюрьму. Вы можете пойти в тюрьму из-за лжи, если вы солгали судье. Потому что чем 
большую власть имеет человек, против которого вы согрешили, тем более сильным будет ваше 
наказание. Моя дочь - ничего не произойдѐт, моя жена - проблема, мой босс - могут уволить, судья на 
суде - вас могут посадить в тюрьму. Чем большую власть имеет эта личность, тем более сильным 
будет наказание. 
Но что нам нужно понять: когда мы лжѐм, когда мы делаем грех, мы прежде всего делаем это не 
против человека, мы делаем это против Бога, Который даѐт вам жизнь, Который сотворил вас. И Бог, 
Его власть настолько больше, чем у любого судьи здесь, на земле. И так как Он настолько больше, то 
наказание настолько сильнее. И Он свят. И вот почему... Иисус сказал: "Не убивай."И многие думают: 
"О, я никого не убиваю."Но Иисус идѐт глубже, потому что это не только то, что вы делаете, это также 
мир ваших мыслей. Он сказал: "Если вы ненавидите в своѐм сердце, вы уже убийца."Если вы 
говорите кому-то: "Идиот," - вы пойдѐте в ад за это. Он также сказал: "Не смотри на женщину с 
вожделением, потому что если ты делаешь это в своѐм сердце, ты уже прелюбодействовал с 
ней."Точно так же, как если бы вы физически сделали это. Вы смотрели порнографию в интернете? 
Вы смотрели с похотью на женщину? Я знаю мужчин, все делали это, и девушки... Люди делают это, 
потому что мы живѐм в этом падшем мире. Но это всѐ ещѐ грех, и Бог смотрит на это так, как если бы 
вы вышли и реально изменили с кем-то Попытайтесь представить...Бог собирается судить вас по 
Своему стандарту. 
 
Хорошо, давайте возьмѐм лучший пример. Представьте, что я сказал вам, что когда вы родились, в 
ваш мозг поместили чип, и этот чип записал каждую мысль, каждое дело, которое вы сделали от 
рождения до сего дня. И я получил эти видеозаписи, и я соединил видео вместе и сделал 
пятиминутное видео со всеми вещами, которые вы сделали. Не с хорошими вещами, потому что когда 
вы делаете что-то неправильное и приходите к судье на суд, судья в суде не будет смотреть на 
хорошие вещи. Его это не волнует, он будет смотреть только на преступление. Когда Бог смотрит на 
вашу жизнь, преступление в вашей жизни...Что произойдет? Представьте, что у меня есть эта запись, 
и я собираюсь сделать видео с вами, 5 минут, со всеми злыми мыслями, делами, нечистыми 
мыслями, нечистыми вещами, вещами, которые вы делали, когда вы закрывали дверь, выключали 
свет и думали, что никто не видит этого. Бог видит все. 
Итак, что если я беру этот пятиминутный ролик с вашей жизнью и выкладываю его в интернет? 
Выкладываю его на Facebook, выкладываю его, чтобы каждый, кого вы знаете, мог видеть его? Вам 
будет так стыдно, что вы больше нигде не покажетесь вновь. Я не знаю, что бы вы сделали с собой. Я 
не знаю, чтобы я сделал с собой, если бы моя жизнь была выложена в интернет. Нам было бы так 
стыдно. Даже когда мы знаем, что все люди вокруг нас виновны точно так же, как вы и Я.итак, мы 
здесь. Если бы люди действительно знали, что в нас, нам было бы стыдно, даже если мы знаем, что 
все вокруг нас виновны. 
 
Но однажды вы встанете перед Святым Богом, Который никогда не делал тех вещей, которые делали 
вы и я.И в тот день вы не скажете: "Это не моя ошибка."Вы не будете открывать своего рта и 
сваливать вину на кого-то ещѐ. Вы падѐте на своѐ лицо как мѐртвый. Вы будете знать, что вы 
виновны, виновны, виновны. И Бог может отправлять людей в ад и продолжать быть добрым Богом. 
Потому что проблема в том... 
 
Некоторые люди спрашивают: "Как Бог может бросать хороших людей в ад? Если Он делает это, Бог 
злой!" - Нет. Проблема не в Боге, проблема в людях, в человеке. Мы согрешили. И мы так далеко 
отпали от стандарта, что мы не видим его больше, потому что мы сравниваем себя друг с другом. Но 
Бог - хороший Бог. Подобно тому, как хороший судья собирается взять людей, совершивших 
преступление, и посадить их в тюрьму, Бог собирается наказать грешников. И все согрешили, и если 
вы отрицаете это, вы делаете Бога лжецом. И если вы честны, вы знаете, что вы согрешили. Итак, это 
проблема сегодня: грех пришѐл в мир. Если Бог захочет, Он бросит весь мир в ад, и Он останется 
хорошим судьей. Он может бросить всех, кто сделал грех в ад, и быть хорошим Богом. Потому что 
проблема в том, что вы согрешили. 
 
Но Бог не хочет, Он любит нас так сильно, что Он послал Своего Сына, Иисуса Христа. Иисус был 
рождѐн Богом, Сын Божий, Он есть Бог. Здесь Он прожил жизнь безо всякого греха, Он не воровал, Он 



не лгал, Он хранил Божьи заповеди. Он делал всѐ, что Бог приказывал Ему, Он никогда не грешил. Он 
ходил с Богом как Адам до того, как грех пришѐл в мир, и Он жил совершенной жизнью. Когда Ему 
было 30 лет, Он крестился Святым Духом. И с того дня Он начал ходить и говорить: "Царство Божие 
приблизилось." Он проповедовал хорошие новости, и Он исцелял всех больных и связанных сатаной, 
потому что Бог был с Ним. И Он ходил здесь и делал чудеса. Он умер на кресте, но так как Он никогда 
не врал, как я и вы, никогда не воровал, как я и вы, никогда не делал вещи, которые мы сделали, Он 
опять восстал из мертвых. Когда Он был погребѐн, Он опять встал. И Он пришѐл к Своим ученикам, 
говорил им о Царствии, и ушѐл на Небо, и послал Свой Святой Дух сюда. Вот что делал Иисус. И 
теперь нам нужно верить в Него, и нам нужно делать вещи, которые сказаны в Библии: покаяться в 
грехах, креститься в воде и получить Святого Духа. Итак, кто такой ученик? Кто такой христианин? 
 
Это кто-то, кто осознаѐт свои грехи: "Я согрешил против Бога." И они каются Богу, и верят в Иисуса, и 
когда вы делаете это, Бог удаляет каменное сердце и даѐт вам новое сердце. Новая жизнь приходит в 
вас. Но вам нужно похоронить старое тело: тело мертво, дух жив, поэтому вам нужно похоронить 
тело. Как вы делаете это? Вы делаете это, крестясь в воде. И это так важно! В странах, где много 
людей умирает из-за цунами, землетрясений или других вещей, они хоронят мертвецов очень быстро, 
потому что если мертвеца не похоронить, тело начинает разлагаться, и это тело создаѐт заражение и 
убивает жизнь там. Итак, это так важно, чтобы жизнь внутри тебя не была убита, чтобы вы 
похоронили старое тело. И вы делаете это, умирая со Христом (погружением), и вы встаѐте опять. И 
затем вы получаете Святой Дух. И видите, это тот же Святой Дух, Который во Христе. Вы не 
получаете меньше Святого Духа, а у Него больше Святого Духа. 
 
Нет, вы получаете тот же Святой Дух. И теперь вы ходите здесь на земле на месте Христа. Свободный 
от греха, крещѐнный Святым Духом, ходящий, проповедуя хорошие новости и исцеляя больных точно 
так же, как Иисус делал это. И когда люди верят вашему слову об Иисусе, тогда они каются Богу в 
своих грехах, они крестятся в Иисуса Христа, и затем они получают Святого Духа и начинают ходить 
здесь на земле на месте Христа. Итак, это то, что вам нужно сделать, чтобы получить спасение: вам 
нужно покаяться в ваших грехах, вам нужно креститься в воде, и вам нужно получить Святого Духа. И 
затем, если вы продолжаете во Христе, однажды вы, как говорит Библия в последней главе, 
протянете руку и будете есть от Дерева Жизни в Новом Иерусалиме. И вот о чѐм это всѐ: это о Дереве 
Жизни. Грех вошѐл в жизнь, так что люди были изгнаны из сада. так что они не могли есть от Дерева 
Жизни. И грех был проблемой. Затем Бог начал... 
 
Он пытался создать новый рай. Новую землю, потопом, через Ноя. И поместил Ноя и его семью в 
ковчег, но проблема была в том, что грех был в них. Они согрешили, поэтому на этот раз вместо того, 
чтобы создавать новую землю, Он начал создавать нового мужчину, новую женщину. И из этого Он 
позднее собирается создать новую землю. И когда вы новичок во Христе, вы ходите здесь, Он 
работает в вашей жизни, очищая вас. И мы пытаемся выглядеть, как Иисус, но однажды, когда мы 
переступим последний шаг, мы будем выглядеть точно так, как Он. И тогда мы будем брать и есть от 
Дерева Жизни и жить вечно. Итак, верю ли я в "спасѐн однажды - спасѐн навсегда"?Да, но мы 
спасены, действительно спасены, когда мы можем протянуть руку и есть от Дерева Жизни, о чѐм вы 
читаете в последней главе Библии. Кто есть Дерево Жизни? Дерево Жизни - это Иисус. Иисус 
является Деревом Жизни. Мы можем есть от Него сейчас, мы можем быть частью Его сейчас. 
 
И у нас есть Святой Дух, у нас есть гарантия нашего спасения, и мы продолжаем ходить с Ним 
посредством Святого Духа. И однажды мы будем стоять перед Ним. Вот как я делюсь Евангелием. 
Что-то подобное. И потом, когда я поделился Евангелием, я говорю людям:"Вы должны покаяться," - и 
затем я беру их руку, и я молюсь за них. И если они от всего сердца каются Богу, Святой Дух касается 
их и наполняет их, И затем говорю: "Давай помолимся о крещении Святым Духом," - и я молюсь ещѐ 
раз. И они получают крещение Святым Духом и начинают говорить на языках, и затем я выхожу и 
крещу их в воде, и затем я стартую их в тот же день. Я делал это много-много раз. И я верю, что нам 
нужно делиться Евангелием, чтобы люди понимали, что им нужно сделать. И вы не можете сделать 
это за пять минут на улице. 
Вы должны уделить время людям и сделать это. Возможно, полчаса, возможно, 20 минут, но 
поделитесь Евангелием, а затем помолитесь за них. Крестите их Святым Духом, и затем выйдите с 
ними наружу, найдите воду, крестите их водой, в воде в Иисуса Христа, и затем начните учить их. Это 
то, что Иисус приказал нам делать:"Идите, крестя людей в Отца, Сына и Святого Духа, и затем уча их 
слушаться всего, что Я приказал."И Он с нами до конца мира, и однажды мы увидим Его, как Он есть, 
когда мы выйдем из этого тела, мы увидим Его, как Он есть. Вот как я делюсь Евангелием. Вы не 
спасены? Вы лишь начали спасение с покаяния? Вам нужно креститься в воде. Вы не получили 
Святого Духа? Вам нужно идти и креститься Святым Духом. Найдите кого-то, у кого есть это, кто 
может помолиться за вас. Или ищите Бога, молитесь, потому что Бог говорит, что если вы молитесь, 
Он даст вам Святого Духа. Это обещание. 



 
Итак, это учение, которым я хочу поделиться в этот раз. Если у вас есть вопрос, приходите с 
вопросом, потому что в следующий раз я собираюсь поговорить о покаянии и грехе. И затем я 
собираюсь поговорить о крещении в воде, и затем я собираюсь поговорить о Святом Духе. И затем 
мы продолжим говорить о Луки, 10 глава. Мне так не терпится, потому что всѐ это учение является 
лишь началом, на котором я продолжаю строить, пока мы не придѐм к Луки, 20 глава, где я собираюсь 
показать вам видение, которое Иисус дал нам, как Телу Христову. И как мы собираемся помочь Ему 
строить Его церковь. Но благословит вас Бог этим уроком. И я надеюсь, это будет благословением 
для вас. Смотрите урок снова и снова. Сядьте дома, попрактикуйтесь, как вы делитесь Евангелием, 
чтобы когда вы будете стоять перед кем-то, вы знали, как делать это. 
Благословит вас Бог.  


